

# DELIK HUKUM

## Bripka Dede Irvana Sambang Kantor Desa Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Aug 1, 2023 - 13:02



*Bripka Dede Irvana Sambang Kantor Desa Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Sukabumi, 01 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari Selasa (01/08) pukul 12.00 WIB. Kegiatan tersebut berlangsung di Kantor Desa Kertaangsana, Kp. Liunggunung Rt.002 Rw.004, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana menyampaikan program dari

Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Ia juga mendengarkan segala bentuk curhatan dan saran dari perangkat Desa Kertaangsana.

Selain itu, Bripka Dede Irvana juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada perangkat Desa yang hadir dalam kegiatan tersebut. Beberapa poin pesan kamtibmas yang disampaikan antara lain:

1. **Wujudkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Bhabinkamtibmas mengajak perangkat Desa untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satunya dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, agar terhindar dari paham radikalisme dan anti Pancasila.
2. **Melaporkan Permasalahan:** Bripka Dede Irvana mengingatkan agar apabila ada suatu permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, agar segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini bertujuan untuk cepat diantisipasi dan tidak menimbulkan keresahan di masyarakat.
3. **Antisipasi Terjadinya TPPO:** Bripka Dede Irvana juga mengimbau perangkat Desa untuk dapat ikut menghimbau warga agar tidak tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri. Dengan demikian, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak perdagangan orang (TPPO) dan menjaga keselamatan masyarakat dari ancaman tersebut.

Kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bripka Dede Irvana berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan komitmen dari aparat kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta menerapkan pendekatan preventif untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari potensi konflik.

Polres Sukabumi Polda Jabar.